

Herren Bezirksliga

TSV Hochmössingen : TSV Nusplingen II
Samstag, 30.10.2021, 20:00 Uhr

Niederlage für den TSV Hochmössingen in der Herren Bezirksliga

Mit 9:3 setzten sich die Gäste des TSV Nusplingen II in der Herren Bezirksliga gegen den TSV Hochmössingen durch. Das Spiel am Samstagabend dauerte insgesamt 3 Stunden. In ihrem 6. Saisonspiel mussten die Gäste dabei auf 3 Ersatzspieler zurückgreifen.

Los ging es mit den Doppeln. Dem großen Kämpferherz ihrer Gegner Hauser / Schreiber mussten Haaga / Holzer Tribut zollen, nachdem sie die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verloren. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Gekämpft bis zum Schluss hatten nachfolgend Fehrenbacher / Söll im Match gegen Weiger / Klaiber, mussten jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 4, der erst nach 36 Bällen endete und an Fehrenbacher / Söll ging. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Schreiber / Wörner wurden Eberhardt / Grenz ganz klar die Grenzen aufgezeigt. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 0:3. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Betrübt über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Gerd Klaiber war im Anschluss Martin Fehrenbacher, obwohl er alles gegeben hatte. Das folgende Einzel zwischen Jörg Söll und Hans Weiger endete mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Dann ging es beim Stand von 0:5 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Adrian Haaga bekam es nun mit Gerhard Schreiber zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Adrian Haaga am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Ein hartes Stück Arbeit hatte Ralf Holzer beim 11:9, 2:11, 11:3, 3:11, 11:5 gegen Axel Hauser zu verrichten. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:5 an der Reihe. Es dauerte eine Weile, bis Raphael Eberhardt seine 2:3-Niederlage gegen Manuel Wörner quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an das Gastteam. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen German Schreiber konnte Edi Grenz anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:7. Lange mit Hans Weiger ringen musste Martin Fehrenbacher in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg. Die richtige Taktik fehlte dagegen Jörg Söll bei seiner 0:3-Niederlage gegen Gerd Klaiber von Beginn an. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der folgenden 1:3 Niederlage jedoch für Adrian Haaga gegen Axel Hauser. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Gastmannschaft damit final eingetütet.

Nach diesem Ergebnis wird der TSV Hochmössingen am 13.11.2021 gegen den TTSB Aistaig versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 13.11.2021 gegen den TTC Sulgen II mitnehmen.

Punkte:

TSV Hochmössingen

Doppel: Haaga / Holzer (0), Fehrenbacher / Söll (0), Eberhardt / Grenz (0)

Einzel: M. Fehrenbacher (1), J. Söll (0), A. Haaga (1), R. Holzer (1), R. Eberhardt (0), E. Grenz (0)

TSV Nusplingen II

Doppel: Weiger / Klaiber (1), Hauser / Schreiber (1), Schreiber / Wörner (1)

Einzel: H. Weiger (1), G. Klaiber (2), A. Hauser (1), G. Schreiber (0), G. Schreiber (1), M. Wörner (1)

